

Presseinformation

Neuerungen im Aufsichtsrat PORR: Erste Frau an der Spitze des Aufsichtsrats

Wien, 03.05.2024 - Bei der PORR formiert sich der Aufsichtsrat neu: Die langjährige Aufsichtsrätin Iris Ortner folgt ab 30. April 2024 als Vorsitzende auf Karl Pistotnik, der die Rolle des Stellvertreters übernimmt.

Nach dem schwungvollen Start der PORR in das Jahr 2024 wurde nun auch eine Änderung im Präsidium des Aufsichtsrats beschlossen: Iris Ortner steht seit 30. April 2024 als erste Frau an der Spitze des Aufsichtsrats der PORR AG. „Iris Ortner bringt neben ihrer Industrie- und Wirtschaftserfahrung auch ein umfangreiches technisches Fachwissen mit. Ich freue mich auf eine weitere konstruktive Zusammenarbeit“, sagt PORR CEO Karl-Heinz Strauss.

Iris Ortner ist seit 2010 Mitglied des Aufsichtsrats und zudem Vorsitzende des Nachhaltigkeit-/Sustainability-Ausschusses der PORR. Iris Ortner übernimmt nun auch den Vorsitz im Nominierungs- und im Vergütungsausschuss. Als Vorsitzende des Aufsichtsrats folgt sie auf Karl Pistotnik, der seinerseits die Position des Stellvertreters von Klaus Ortner übernimmt. Klaus Ortner ist bereits seit 1998 Mitglied des Aufsichtsrats und diente dort lange Zeit als Vorsitzender und Vorsitzender-Stellvertreter. Er steht der PORR mit seiner langjährigen Expertise weiterhin als Aufsichtsrat zur Seite.

Iris Ortner hat Maschineningenieurwesen an der ETH Zürich studiert und ein MBA-Studium an der privaten Wirtschaftsuniversität Insead absolviert. 2013 übernahm sie bei IGO Industries, dem international agierenden Verbund von Technologieunternehmen, als Geschäftsführerin das Ruder von ihrem Vater Klaus Ortner. Sie leitet damit das Familienunternehmen in vierter Generation.

Mit der PORR ist die Familie Ortner eng verbunden: Im Rahmen ihres Syndikats mit der Strauss-Gruppe ist die IGO Industries Gruppe an der PORR beteiligt und somit eine Hauptaktionärin der PORR.

Foto:



Iris Ortner, neue Aufsichtsratsvorsitzende der PORR © Hans Schubert

Die Presseinformation inklusive hochauflösendem Bildmaterial steht Ihnen im [PORR Newsroom](#) zum Download zur Verfügung.

Über die PORR Group

Innovationskraft für Spitzenleistungen - dafür steht die PORR seit inzwischen mehr als 155 Jahren. Sie ist mit ca. 21.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und einer Produktionsleistung von rund EUR 6,6 Mrd. (Geschäftsjahr 2023) eines der größten österreichischen Bauunternehmen und gehört zu den Top-Playern in Europa. Als Full-Service-Providerin bietet die PORR alle Leistungen im Hoch-, Tief- und Infrastrukturbau entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Der Fokus liegt auf den Heimmärkten Österreich, Deutschland, Schweiz, Polen, Tschechien, Slowakei und Rumänien. In ausgewählten internationalen Projektmärkten wie in Norwegen, UK und Katar ist die PORR ebenfalls tätig. Die PORR Aktie ist im prime market Segment der Wiener Börse gelistet.

Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte:

Melanie Manner
Pressesprecherin
PORR AG
T +43 50 626 5867
comms@porr-group.com

Tamara Weixelbaum
Leitung Group Communications
PORR AG
T +43 50 626 1727
comms@porr-group.com